



La Música está en Ti

Se cuenta que dos jóvenes monjes de un monasterio tibetano fueron encargados por su maestro de comprar los comestibles del mes en un pueblo lejano. Ambos viajaron hasta allí con los ahorros que les habían dado, realizaron la compra e iniciaron el camino de regreso.

Ya con los víveres y de vuelta al monasterio, hallaron un hombre viejo sentado al lado del camino que les interpeló:

- *¿Cómo seguís este camino? ¿Es que no sabéis que está lleno de bandidos que os van a atracar? Si cogéis el sendero de la derecha viajaréis más seguros y mejor.*

Así lo hicieron los jóvenes. Sin embargo fueron asaltados y perdieron todos los víveres. Al llegar desolados al monasterio, el maestro hizo pasar al primer monje a su aposento y le interrogó:

- *Dime, ¿qué has aprendido de lo que os ha ocurrido?*
- *He aprendido, maestro, que no debo confiar en desconocidos –dijo el joven monje.*

A continuación hizo pasar al segundo monje y le hizo la misma pregunta:

- *Dime, ¿qué has aprendido de lo que os ha ocurrido?*
- *He aprendido a esperar lo inesperado*

A la mañana siguiente el primer monje salió del monasterio para no volver. El segundo se quedó: había realizado el aprendizaje correcto.



Dejamos pasar unos segundos y preguntamos: ¿Qué es lo que había aprendido

el segundo monje?

Concluimos diciendo:

¡¡Qué importante es provechar el momento!!

¡¡Seamos siempre optimistas y aprendamos a ver el lado positivo de lo que nos pasa día a día!!

¡¡¡ÉSTE ES TU MOMENTO!!!

Éste es tu Momento

